

Schüler fertigen Requisiten für Halberstädter Verein an

Schwerter aus Holz und Kettenhemden für die Zeitenreise



Mitglieder des Vereins Zeitenreise besuchten die Theaterwerkstatt.

Foto: privat

Halberstadt (phb). Mitglieder des Vereins Halberstädter Zeitenreise waren kürzlich in der „Theaterwerkstatt“ der Albert-Schweitzer-Schule zu Gast. Die Theaterwerkstatt ist ein LOS-Projekt der AWZ-Bildungs- und Betreuungsservice gGmbH.

Ausgehend von den Erfahrungen des LOS-Projektes „Holzwerkstatt“ im letzten Jahr, bei dem für die Schüler der Albert-Schweitzer-Schule Theaterkulissen hergestellt wurden, entstand das LOS-Projekt „Theaterwerkstatt“. In dem neuen Projekt haben sich die Schüler gemeinsam mit dem

Projektträger vorgenommen, den Verein Halberstädter Zeitenreise mit selbst hergestellten Requisiten zu unterstützen. Der Einstieg für die Schüler wurde per Videoaufnahmen von Vorstellungen des Vereins und in Gesprächsrunden zum Thema Mittelalter vorbereitet.

Dank für Engagement

Bei ihrem Besuch erhielten die Vereinsmitglieder einen Eindruck vom Engagement der Schüler. Unter fachkundiger Anleitung des Tischlermeisters Ralph Klingenberg und der Projektleiterin Sabi-

ne Prill entstehen Schwerter, Schilde und Hellebarden für die Aufführung. Diese Utensilien werden aus Holz gefertigt. Mit viel Fleiß und Freude sind die Schüler bei der Arbeit. Besonders beeindruckend war die Herstellung von Kettenhemden für Ritter. Hier werden in geduldiger Arbeit Ring mit Ring verbunden. Nach vielen Reihen solcher Verbindungen kann man schon ein Hemd erahnen.

Die Mitglieder des Vereins bedanken sich bei allen Beteiligten für ihr Engagement und sie freuen sich darauf, mit diesen Requisiten ihr Bühnenbild zu vervollständigen.